

議会報告会意見集(平成30年10月22日)【匹見下】

<地区振興センター、公民館の今後について>

No.	意見等	回答
1	地区振興センター廃止について 3月末でセンター廃止は決定か。	方針は、決定です。しかし条例改正で議会の判断も必要となります。
2	当面の職員数であり今後職員減もあるのではないか、サービス低下や迅速な対応が出来るか等不安もある。	地区振興センターの役割の重要性の理解はしています。周辺地域への支援も必要と考えます。
3	地域自治組織立ち上げ後の現状として、計画実行時に予算の問題があり一歩上に進むことが出来にくい。	ご意見としてお受けいたします。
4	地区振興センター廃止に関して(総合支所の機構改革にも関連) 振興センターを廃止した後、公民館で証明書発行はするが、行政の窓口にはなれない。地区民の要望などの住民窓口となる体制を作してほしい。	言われるとおりであります。委員会でも住民窓口となる体制を作るよう議論しています。

<地域間交流・中山間地域対策>

No.	意見等	回答
5	交通手段について、救急を除いた緊急時の対応に市登録の車を住民が運転できる条例出来ないか。 公共バスの空便が多く走っているが、住民にとって利用しにくい運行形態であり事業者との話し合い必要である、経済的に住民がもたない、改革が必要。	国土交通省の規制緩和によりシェアリングカーの運行も出来る様になりました。地域自治組織立ち上げ地区で試行も行われています。
6	通院や買い物で、目的地到着までに乗り換えが必要、その都度料金、年金生活ではきつい。	ご意見としてお受けいたします。

<空き家対策>

No.	意見等	回答
7	地域の状況意見 石谷福祉センター屋根が荒廃している。文書で提出したが回答がない。	担当課には、改めてご意見を伝えました。

<総務文教 その他要望等>

No.	意見等	回答
8	総合支所になったことも不安材料となっている。地域はそれぞれの立場で精いっぱい頑張っている。	機構改革の一環として統合し一課となりました。支所機能を充実するために本庁の分室とすると説明を受けています。
9	匹見峡温泉の運営が厳しい状況にあるが、この地から温泉がなくなれば匹見は何もなくなる状況だ。住民としては、何とかして残していただきたい。 匹見財産区の管理下にある伐採可能な木材をこの際伐採して、温泉運営の資金に充当しては如何か。また合併特例債の活用も検討してほしい。	匹見峡温泉は残さなくてはならないと思います。 法律では、第三セクターに対して行政が一般財源を財政支援することはできないこととなっていると認識しています。 存続に向けた対策について我々もしっかり検討したいと思います。

<福祉環境 その他要望等>

No.	意見等	回答
10	認知症予防対策として、会合の後などに頭の体操的な時間を設けて頂きたい。	ご意見としてお受けいたします。

<萩・石見空港について>

No.	意見等	回答
11	空港対策への補助金いつまで続くのか、航空券への補助はおかしい。	議会でも問題とはしていますが、すぐに廃止は難しい状況です。搭乗者増を図っていくべきと考えます。

<道路関係>

No.	意見等	回答
12	市道石谷線でセンターラインが消えているので危険である。	ご意見としてお受けいたします。
13	市道持三郎線通行止めが続いているが、規制期間等回答がほしい。	ご意見としてお受けいたします。
14	市道持三郎線出口(県道)の左右が立木で見えづらいので対処してほしい。	ご意見としてお受けいたします。
15	国道488号の白線が消えかけているため、白線を引くよう要望したら早々に引いてもらった。工事済み以外の白線についても優先してほしい。	ご意見としてお受けいたします。

16	<p>連合自治会から簡易なものの(水路の蓋の取り換え)等の要望をするも、予算がないからとしてもらえない状況だ。</p> <p>市道の法面が崩落する状況にあるため、通行止めとしたものの、その工事がいつになったら実施可能なのかの時期も住民には全く示されないままだ。</p>	<p>せめておおよそ何時ごろまでには工事が実施できるかについて、住民に繋ぐよう執行部に伝えます。</p> <p>【担当課確認事項】</p> <p>澄川線については事業費が大きいため、国の補助事業を要望しているところです。</p>
----	--	--

<経済建設・その他要望等>

No.	意見等	回答
17	<p>狩猟関係者の地域を網羅しもなく行動する事は大変、その対策は。</p>	<p>地域おこし協力隊(鳥獣捕獲資格者)の活用も一つの方法と思われます。</p>

<議会運営・その他要望等>

No.	意見等	回答
18	<p>首長が変わるたびに、市政運営のあらゆる面に反対する議員がいるが、益田市のためにはならない。島根県からの信頼もない状況と聞いている。</p>	<p>ご意見としてお受けいたします。</p>